



Rotary

club de Champagne



Compte-rendu de la réunion du 02 septembre 2020

Participants :

- Jean Marcel RITTER, Gouverneur pour l'année 2020/2021
- Didier BACHELET, Adjoint Du Gouverneur pour l'année 2020/2021
- Jacques HUGON, Michel GANEVAL, Jean-Paul BORDAS, Pascal TISSOT, Philippe SART, Jean BUGADA

Cette réunion a lieu dans une extension de l'hôtel conçue, réalisée et décorée avec goût par notre amie rotarienne Sandrine.

Elle débute par une présentation de chacun des membres.

Nous y apprenons que Jean Marcel RITTER est adhérent du ROTARY depuis 1976 ; qu'il est le fondateur du ROTARY STRASBOURG DROITS DE L'HOMME en 2008. Son club compte actuellement environ 45 membres.

Didier BACHELET est, quant à lui, adhérent du ROTARY depuis 2008 ; il a été président du club de Saint-Claude en 2016/2017 club fondé en 1948 qui compte à l'heure actuelle environ 40 membres.

Concernant notre club fondé en 1986, il compte environ 34 membres et les participants se présentent à leur tour.

Jacques passe en revue les dons que notre club a consentis sur l'année 2019-2020 ainsi que les principales actions réalisées et indique ce qui sera pratiqué sous sa gouvernance ;

Un don de 2 210,00€ avait été adressé à la fondation soit 65,00€ par membre sur le précédent mandat. Jacques informe notre gouverneur qu'un don de même nature sera réalisé cette année et porté à 70,00€ par membre soit 2 380,00€

Un don de 500,00€ avait été fait au profit de l'association POLIO +. Ce don sera reconduit en 2020/2021 d'un montant similaire,

L'action Espoir En Tête a été l'occasion de vendre 136 contremarques pour la séance de cinéma qui a eu lieu pour la deuxième fois à Champagne. Cette action a permis de réunir la somme de 1 356,00€ qui a été reversée au profit de la recherche sur le cerveau.

La marche rose a permis de réunir la somme de 8 000,00€ qui a été redistribuée à 2 associations impliquées sur la problématique du cancer du sein, à savoir la ligue contre le cancer et l'association Oncodoubs. Cette action sera renouvelée en 2020/2021.

Le cinéma pour personnes âgées qui n'avait pas pu se tenir en 2019/2020 à cause du covid 19 sera remis à l'honneur cette année si la situation sanitaire le permet bien entendu.

Un concert à l'Oppidum avec une formation musicale militaire est en train de se mettre en place.

Le programme d'échanges qui s'est interrompu en 2020 pour cause de covid sera réactivé cette année,

Enfin il indique que l'opération DENRO qui s'est déjà concrétisée par l'envoi de 10 000,00€ pour la construction d'une infirmerie au Burkina Fasso sera poursuivie en 2020/2021 et que le club a déposé une demande de subventions au niveau du district à hauteur de 5 000,00 €.

Jean Marcel RITTER se dit satisfait de cette présentation et souligne qu'elle est en tout point conforme à ce qu'en attend notre président du ROTARY INTERNATIONAL Holger KNAAK

Il demande qu'un plus grand nombre de membres ait un compte sur "My Rotary" ; actuellement nous sommes que 43 % à avoir un compte.

Au sujet de la formation, il nous indique qu'il existe dans "My Rotary" un module E-learning constitué de courtes vidéos permettant d'aborder un maximum de la vie du Rotary et d'un club en particulier. Par ailleurs, le district en la personne de Viviane BEOLLETO peut réaliser des formations à base de vidéo pour répondre à un besoin spécifique.

Il nous conseille d'ouvrir un compte Facebook au nom du club car c'est le moyen de communication des jeunes.

Il remet à Jacques un certain nombre de documents utiles à la gestion et à la promotion du club :

- La liste des 25 objectifs permettant d'en sélectionner 13 afin d'obtenir une citation présidentielle.
- Une fiche de synthèse de présentation d'un projet de notre choix qui sera présenté à la presse le 5 octobre 2020 à Salins les Bains.
- La composition de la nouvelle équipe fondation 2020/2023 au niveau du district.

Enfin cette réunion se clôture par un repas avec les membres et leur conjoint au cours duquel le président a remis le prix SERVIR au FABLAB de Champagnole dirigé par notre ami rotarien Alain GICQUAIRE qui a fabriqué environ 3 000 masques qui ont été fort utiles au personnel soignant en lutte contre le covid. Un chèque de 500,00€ récompense cette action.